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EMENTA: MOÇÃO DE APOIO  AS REIVINDICAÇÕES 

FINANCEIRAS DO HOSPITAL SOCIEDADE 
PORTUGUESA DE BENEFICIÊNCIA À 
PREFEITURA DE RIBEIRÃO PRETO E AO 
S.A.S.S.O.M. 

 

Senhor Presidente,  
 
 

O Sr. Ricardo Marques, Diretor Presidente do Hospital Sociedade 
Portuguesa de Beneficiência, apresentou  a este Vereador, pauta de  reivindicações sobre o 
pagamento, por parte da Prefeitura e do S.A.S.S.O.M., a respeito dos valores cobrados pelas 
consultas realizadas pela entidade Hospitalar aos munícipes da cidade e aos associados do 
S.A.S.S.O.M., principalmente na época da pandemia onde o Governo Federal destinou verba às 
cidades para serem repassadas aos Hospitais mas estas não foram repassadas, deixando um 
grande prejuizo aos cofres das Entidades Hospitalares, diante destas informações quero expresar 
o meu apoio as reivindicações financeiras feitas pela Sociedade Portuguesa de Beneficiência, 
solicitando providências e reiterando as demandas ora apresentadas.    
 

Isto posto, peço na forma regimental, que seja inserido em Ata de nossos 
trabalhos Moção de Apoio. 
 
 
 

Sala das Sessões, 20 de outubro de 2022. 
 
 
 
 
 

Jean Corauci 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 7408/2022
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